MOTO Bartenheim

Bol d'or : « Entre l'eau et le feu »

Kévin Jaeck, sélectionné par le Team Dunlop Mo-tors Event, a eu la chance de courir son premier Bol d'or, les 21 et 22 septembre. Une épreuve qui s'est déroulée dans des conditions dantesques. Le jeune Bartenheimois s'en tire avec les hon-

L e pilote moto Kévin Jaeck a fini sa saison avec le Bol d'or, l'ultime étape, sur la Suzuki 1 000 cm³ du Team Dunlop Motors Event. Une équipe pour laquelle il avait été sélectionné avec deux au-tres pilotes après son titre de vice-champion de Fran-

Dantesque

L'aîné des frères Jaeck raconte son expérience sur le circuit du Castellet, les 21 et 22 septembre : « Cela a été un Bol d'or 2019 hors du commun. Dantesque. Entre

l'eau et le feu... » L'eau, d'abord : les 24 heures ont été ramenées à 12, en raison de pluies torren-tielles, dangereuses pour les pilotes. La course a donc été interrompue le sa-medi, durant toute la nuit, et n'a repris qu'à 6 h du matin le dimanche. « Nous avons commencé par suivre le safety car après une pre-mière grosse rincée. Les pi-lotes partaient en aquapla-ning à 300 km/h sur la ligne droite... » Cette interrup-tion est la seconde de l'histoire - après celle de 1996. Elle est surtout due à un circuit « pas adapté. L'eau ne s'écoule pas. Il y a des

flaques ».

Le feu ensuite. Car, vers 12 h, la moto de tête a été victime d'une casse moteur. Elle a perdu de l'huile. Les deux motos qui sont arrivées derrière on glissé et ont pris feu. Il a fallu l'intervention des pompiers pour



Kévin Jaeck a été sélectionné pour participer au Bol d'or 2019, avec un team roulant sur des Suzuki 1000 cm³. Une course dans des conditions dantesques à cause de pluies torrentielles. DR

rentrer dedans à 200 km/h par une moto qui venait derrière lui. « Je n'ai rien eu, mais l'autre pilote s'est blessé, et sa moto était dé-truite. » truite. » Verdict : alors que les mé-

Verdiet: alors que les mé-caniciens pensaient à une panne électronique, c'est en fait le câble de gaz qui était cassé. Dans le team, Christopher Beaty s'est qualifié, Kévin Jacck n'a pu courir, et le troisième pilote était hors chrono, en raison de la pluie qui avait com-mencé à tomber. Vendredi, deuxième séance de qualifideuxième séance de qualifi-cation. Kévin Jaeck s'est qualifié... « Mais Beaty a trop forcé, il a fait un high-side, avec une fracture du bassin pour résultat... »

rieureusement, le troisieme pilote, Nicolas Deser, s'est qualifié, et l'équipe a trouvé un remplaçant en la person-ne de Gian Mertens, un Bel-ge qui était pilote de réserve de la première moto du team.

La pluie s'en mêle

Samedi, pour le départ de 29º place au général, 15º en la course, après un warmu pa us esc, la pluis e'est mise à chomber... « Nous avons tout juste eu le temps de monter les pneus pluie avant le départ à 15 h. » Kélure et le feu, j'ai pris du plaisir... Et je serais très entaigué, passé les slick, prise relais comme ils le de vaient. Las, Gian Mertens a un sevuir de renosancies sur la sour le de la conferie eu un souci de repose-pieds

Heureusement, le troisième pilote, Nicolas Deser, s'est qualifié, et l'équipe a trouvé un remplaçant en la personne de Gian Mertens, un Belge qui étatip liote de réserve de la première moto du team.

La pluie s'en mêle

Samedi, pour le départ de la course, après un warm up au sec, la pluie s'est mise à la course, après un warm up au sec, la pluie s'est mise à tomber... « Nous avons

Jean-Christophe MEYER

La moto bien en main

moins perturbée pour le Team Dunlop Motors Event. Tout avait bien com-mencé mardi avec, pour Kémence mardi avec, pour Ke-vin et ses deux copilotes, une nouvelle fourche sur la Suzuki GSX R1000, « qui a beaucoup apporté, avec une moto plus maniable, plus stable et plus facile à piloter dans les virages. Ce-la s'est tout de suite bien

Qualifications moins

definition moments and the feet seems of the second and the feet self-and the feet seems of the seems of the feet seems été moins réussies. La moto de rosse Après la chute à Magny de qualification a eu un souci technique avec la pois des gaz. Reparti succe la moto de course, Kévin a ephysiquement, mais aussi menuencore un problème, avec « la puissance qui coument... » À tel point que le moiteur a coupé en plein virage – et qu'il s'est fait

éteindre l'incendie, assez spectaculaire. Puis la piste a dû être nettoyée... Bilan contrasté

Kévin Jaeck est vice-champion La semaine n'a pas été
moins perturbée pour le
Team Dunlop Motors

Aussi Cress, le résultatest positif,
aussi Certs, le résultatest positif, quand on regarde le uebut de son son compliqué. Avec ma blessure, le retard dans la préparation phyquand on regarde le début de sai reteard dans la preparation pro-sique, le manque de roulage... Si l'on y ajoute la chute lors de la première course qui m'a porté un rude coup au moral, sans parler des pertes financières (avec une roue arrière, l'échappement, le cu-rénage à changer), j'al pris un rude coup côté confiance. Après, je me suis mis une pression trop impor-tante. Ce qui a entraîné ma chute

Bref, le début de saison n'a pas été rose. Après la chute à Magny-Cours, sous la pluie, où il a perdu des points précieux qui lui ont manqué à la fin de la saison, « physiquement, mais aussi men-talement. J'ai repris confiance en moi. Avec de meilleurs résultats à la clef, j'ai fini troisième, deuxiè-pois contravance les vietais.



Kévin laeck avec l'équipe qui l'a entouré cette saison. DR

se, il n'a pas forcé, pour assurer sa d'essence, le panneautage, etc. » se, il n'a pas forcé, pour assurer sa deuxième place au classement général...

A l'issue de cette saison en demiteinte, il remercie « les partenaires qui permettent au team Endu-trance 68 d'essier, mais aussi cottos les membres du team, une dizaine de personnes, qui font la poote, les changements de pneu, le plein

pour projet de «faire des tests hivernaux en Espagne en début d'année », en 1 000 cm³ pour Ké-vin, en 600 cm³ pour Mikaël. L'an-née de la consécration ?

SOUTENIR Les partenaires éventuels peuvent appeler le 06.59.45.23.07. Sur Facebook, ta-per Kevin Jaeck#94.

PARAPENTE Championnats de France de précision d'atterrissage à Oderen

Flavio Funiati sur le podium

Ce championnat devait se dérouler sur trois jours (de vendredi à dimanche) avec un maximum de 12 man-ches et un minimum de 3, au départ du Siebach (au-dessus de Felle-ring) avec atterrisage ring) avec atterrisage dans la zone près du Wagga.

L a météo a quelque peu per-turbé cette manifestation sportive car vendredi aucun saut officiel n'a pu avoir lieu, et same-di 3 manches ont pu se dérouler difficilement, mais aucune di-



Les compétiteurs avec les encadrants. Photo DNA/Norbert HECHT

amnche.
Patrick Calligaro, le dynamiche manche.

faire de nombreuses manches, fi, le directeur de l'épreuve. À le). Cette fois-ci la chance lui a souri, car le licencié aux Éperdeuves de la journée à cause des des les des la despensable de la Pédératorde Sandel, c'est aux correspe que 5 manches se sont orcreps que 5 manches acume autre de destrace (des moins el defroileres, aucune autre de contour de dernier.

Elle a reconnu les incontestables atouts du site (rotation de la rédérante de manche m'a pu avoir l'eu, et c'est de dernière balise mais s'est en de noutre de manche m'a pu avoir l'eu, et c'est de dernière balise mais s'est pour l'en de dernière de sur le podium.

Le l'en de nombre use manche l'in a du chance lui a de l'enceuve. À le). Cette fois-ci la chance lui a souri, car le licencié aux Éperviers du frence, acuse de la pournée à cause dereuves, validant la manfetstatone et le des des acuse de la pournée à cause de l'entre de Samedi, c'est aux correps que 5 manches se sont orcreps que 5

compétition était chouette, et pour gagner ce type d'épreuve il fallait surtout être le plus régulier lors des 5 manches ». Le Passerandais Johann Thierria; Gé l'année dernière et vainqueur en 2017) monte sur la 2e marche du podium. Chez les féminines, Catherine Devos (Club de Roquebrune-Cap-Martin), tenante du titre chez les féminines, Catherine Devos (Club et Roquebrune-Cap-Martin), tenante du titre chez les féminines et membre de l'équipe de France, a dominé l'épreuve de bout en bout et rempôrte à nouveau le titre. À noter la prometteuse performance du plus jeune candidat Raphael Denninger (18 ans, d'Épinal), déjà membre de l'équipe de France, Parmi les locaux, il faut également citer Guy Herr (54 ans, de Folgensbourg) quin epratique le parapente que depuis 8 ans, et toujours fascind que fon puisse voler avec une voile de moins de 5 kg pendant des heures et sans énergie. Tous les participants ne souhaitent qu'une chose : « que cette épreu ve devienne olympique ». Mais pour Paris 2024, ce n'est pas encore le cas.



Première participation au parapente de précision d'atterrissage pour Guy Herr (Folgensbourg). Photo DNA/NH



flavio Funiati, touchant la cible électrique (rond noir) de 32 cm Norbert HECHT de diamètre. Photo DNA

1 sur 1 08/10/2019 à 06:14